

OPINI PUBLIK

Danramil 0824/16 Tanggul Pimpin Karya Bakti TNI Bantu Cor Masjid Baitul Rohman Desa Manggisan

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Aug 28, 2023 - 16:46



2023/08/28 07:29 Kabupaten Jember, Jawa Timur

JEMBER – Pembangunan masjid Baitul Rohman Desa Manggisan Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember, sedang melakukan renovasi untuk memperluas tempat tempat ibadah serta kegiatan keagamaan, sehingga di lakukan pembangunan lantai 2 atas kesepakatan pihak takmir masjid dan masyarakat sekitarnya.



Pembangunan yang menggunakan dana swadaya masyarakat tersebut dalam pelaksanaan pengecorannya pada Senin 28.08/2023, dibantu tenaga TNI dan masyarakat dengan rincian Personel Yonif Raider 515/K sebanyak 26 orang, Koramil 0824/16 Tanggul 10 orang, Masyarakat 50 orang dan Perguruan PSHT 10 orang.

Salah satu takmir Masjid Ustad Nurhasan 37 tahun saat kami wawancarai terkait kegiatan yang dilaksanakan ini menyampaikan bahwa kita bersama warga dalam melakukan pengecoran ini sepakat melibatkan personel TNI melalui Koramil 0824/16 Tanggul, sehingga masyarakat akan lebih semangat dan pekerjaan menjadi lebih cepat.



Kita sangat berterima kasih karena ternyata pihak Yonif Raider 515/K yang ada di Tanggul juga ikut membantu pelaksanaan pengecoran ini sehingga kita tidak khawatir kekurangan tenaga dan pelaksanaan kegiatan dapat lebih cepat, sekali

lagi terima kasih kepada bapak-bapak TNI yang telah membantu pengeceoran lantai 2 masjid ini, semoga tenaganya dicatat sebagai amal inadag dan mendapatkan barokah pahala dari Allah SWT. Amin. Ujar Usad Nurhasan.

Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib mengawali kegiatan dengan mengambil apel dilakukan pengecekan personel dan pembagian tugas, dengan penekanan kerja sebaik-baiknya, sebagai ibadah kita dalam membantu pembangunan rumah ibadah.



Dalam wawancaranya Kapten Inf Abd Munthalib menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan realisasi dari psurat permohonan panitian pembangunan masjid kepada Koramil untuk membantu tenaga pengecoran melalui karya bakti TNI, dengan demikian kita berkoordinasi dengan Yonif Raider 515/K yang juga siap membantu, sehingga pengerjaannya lebih cepat.

Yang penting sarana dan prasarana serta materialnya sudah tersedia, pelaksanaan kegiatan dengan kegotongroyongan TNI dan Masyarakat, akan cepat terselesaikan, Ujar Danramil.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyampaikan, saya sangat mendukung kegiatan anggota jajaran yang membantu pembangunan tempat-tempat ibadah dengan karya bakti TNI, termasuk yang dilakukan oleh Koramil 0824/16 Tanggul tersebut.



2023/08/28 07:29 Kabupaten Jember, Jawa Timur

Dengan karya bakti TNI seperti itu tentunya memberikan nilai manfaat dalam membantu masyarakat disekitarnya, adanya interaksi positif antara TNI dan Rakyat serta tentunya sangat berdampak pada mantapnya kemanunggalan TNI dan Rakyat diwilayah jajaran. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)